

Fortuna-Bad



Zu dem zwischen Oberaußem und Niederaußem gelegenen Fortuna-Bad, gehören:

Das Hallen-Freizeit-Bad

Gebaut wurde das Hallenbad 1967. Ab 1993 wurde es renoviert und zum Erlebnisbad umgestaltet.

Schwimmerbecken: 12,5 m x 25 m.

Im Erlebnisbereich findet man heute: Warmwasser, Schwalldusche, Wasserpilz, Bodensprudler, Wassergrotte, Massagedüsen, Kinderplanschbecken, 3m-Sprungturm, 1m-Brett, Aufenthaltsbereich mit Liegen, Ruhebereich mit Sonnenhimmel. Auf Wunsch sind verschiedene Wellnässanwendungen im Bad erhältlich.

Das Freibad (z.Zt. leider geschlossen)

Der Bau des Freibades erfolgte ab 1966. 1995 erfolgte eine Grundsanierung mit Erweiterungen. Es wurde ein Edelstahlbecken eingebaut. Das Freibad erhielt ebenfalls zusätzliche Einrichtungen, die den Besuch zu einem Erlebnis für Jung und Alt werden lassen.

Das Schwimmerbecken mit den Abmessungen 21 m x 25 m, ist Z-förmig angeordnet: Der Springerbereich bietet einen 3m-Sprungturm und ein 1m-Brett. Markierter Nichtschwimmerteil mit Schwallwasserpilz. Es gibt eine 50 m lange Rutsche sowie ein Erlebnis-Kinderplanschbecken. Auf der großen Liegewiese befinden sich drei Tischtennisplatten, ein Beachvolleyballfeld, ein kleines Fußballfeld, ein Streetballkorb. Fürs leibliche Wohl sorgen ein Kiosk und eine Cafeteria mit schöner Sonnterrasse.